



# りすぐみだより

平成 30 年 7 月 2 日

尚徳福祉会 松が丘保育園

暑いが続いていますが、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。保育園の生活にもすっかりと慣れ、体調を大きく崩すことなく笑顔で登園する子どもも増えてきました。これからますます暑い日が増えていきますが、子どもたちの体調に配慮しながら、水遊びやシャワーなど夏ならではの遊びを十分に楽しんでいきたいと思えます。

## 今日の予定

6日(金) 七夕の会(乳児ホールに作品を飾りますので、ご覧ください。)

10(火) 乳児身体計測

27(金) 避難訓練

### 今月のねらい

- 夏ならではの遊びを楽しみ、快適に夏を過ごす。
- 好きな遊びを楽しみながら、保育者や友達との関わりを楽しむ。



※怪我に繋がりますので、爪は短く切ってください。

※給食の食材の関係がありますので、夏季休暇がある方は、事前にお知らせください。

※着脱に興味が出てきていますので、着脱のしやすい服をご用意ください。また、サイズの確認や記名を忘れずをお願いします。

※暑くなり汗を沢山かいたり、水分補給の際に汚してしまうこともあるので、カゴの中に着替えの服を多めにご用意をお願いします。

### 子どもたちの様子

戸外に出掛け、すべり台やトンネルなどの大型遊具でたくさん体を動かして遊びました。公園までの道のりを保育者と手を繋いでいると「〇〇ちゃん!」と友達と手を繋ぎたい子どもも出てきました。友達と手を繋いで歩くと顔を見合わせたり、手を振ってみたりと楽しい気持ちが更に大きくなる子どもたちです。

室内での遊びも友達の関わりが増えてきて、バンダナのエプロンをつけ、「ごはんだよ」「どーぞ」など言葉を発しながらやりとりしています。

友達と遊ぶのが更に楽しくなるように、いろいろな玩具を用意し、遊びの広がりを見守っています。

### 水遊びについて

- 水遊びは、洋服を着たままたライの水で遊ぶ程度です。水着は必要ありません。
- 水遊びを行っても良いかの確認のサインを毎日ノートにご記入ください。  
○→水遊び、シャワー両方ともOK  
△→シャワーのみOK  
×→水遊び、シャワー両方ともNG  
サインがない場合は、水遊びやシャワーを行えませんので、忘れずに記入をお願いします。
- クラス前のホワイトボードにもお支度のお知らせを掲示していますので、ご覧下さい。



おたんじょうびおめでとう!!!